

## Bando

A todos los Veracrucistas, que vieren y entendieren:  
Llegado tan señalado día, os invito a que en festivo solaz celebremos la muerte de Judas Iscariote, traidor y hombre vil.  
Y en la más pura esencia tradicional de esta singular cofradía, y reunido el Sanedrín compuesto por los Sumos Sacerdotes:

Francisco Javier Sánchez Romero, “El Curilla”

Francisco Javier González Peña, “El Milton”

Luis Miguel González Oliver “El Lobillo”

Con la ayuda de algunos nuevos acólitos.

Considerando que es un gran colaborador de la hermandad en todo lo que se le pide, que ha vuelto a su puesto de costalero, dando ejemplo a los más jóvenes de su veracruzismo.

**Y considerando también ciertas prácticas de tiro que realizó una mañana, sobre un animal que había hecho sus deposiciones sobre el paso del Cristo de la Vera-Cruz, dejando sobre el techo algunos rastros, y que cuando la Benemérita le preguntó qué pasaba, les dijo que había sido en la “Estacá Alta”.**

Tengo a bien, oídos los meritos que el Sanedrín me expone nombrar:

**Jua del Año 2015, a Don**

José Antonio Trigueros Fernández

Que reinará bajo el nombre de:

**“El que mató a la paloma”**

Domingo de Resurrección 5 de abril de 2015  
José C. González Oliver (El Lobo), Escriba Mayor